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Abstract Deutsch 

 
Der vorliegende Artikel ist der Europäischen Umweltagentur (EUA) gewidmet. Die 
Aufgabe der EUA als einer Einrichtung der Europäischen Union besteht darin, zuverlässige 
und unabhängige Informationen über die Umwelt zur Verfügung zu stellen, die eine 
Grundlage für die Gestaltung des umweltpolitischen Prozesses bilden. Wie ist die Agentur 
aufgebaut, welchen rechtlichen Status hat sie und wie effizient erfüllt sie die ihr 
obliegenden Aufgaben? Diese Arbeit geht auf diese und weitere Fragen ein und bietet dem 
Leser einen Überblick über die Tätigkeit der EUA, begleitet von deren kurzen Bewertung. 
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Abstract English 

 
The present paper deals with the European Environment Agency (EEA), which is an 
agency of the European Union. The main task of the EEA is to provide sound, independent 
information on the environment and thus create a solid basis for the development and 
implementation of sound environmental policy measures. In which way is the EEA 
constructed, which legal status does it have and how efficient is it? The paper discusses 
these and some further questions and offers an overview of agency operation, accompanied 
by an evaluation of its efficiency. 


